



López Obrador prepara una nueva reforma a la Ley de la Industria Eléctrica para robustecer a la CFE

El presidente mexicano anunció que enviará la nueva propuesta para reformar el sector eléctrico el próximo lunes, tras el fallo de la Suprema Corte que invalidó su primera reforma



El presidente Andrés Manuel López prepara una nueva iniciativa constitucional para reformar el sector eléctrico, en respuesta al fallo de la Suprema Corte que invalidó la reforma a la Ley de la Industria Eléctrica (LIE) este miércoles, con esta propuesta el mandatario espera que el sector “regrese” al país a como funcionaba a finales de los años cincuenta. Así lo anunció López Obrador este jueves en su conferencia de prensa matutina desde Palacio Nacional. La propuesta será enviada al Congreso el próximo lunes 5 de febrero junto con [un ambicioso paquete de reformas](#) que van desde la posibilidad de elegir por la vía popular a los jueces en el Poder Judicial hasta la creación de un nuevo sistema de pensiones respaldado por el Estado.